

Verteidigungsminister Thomas de Maizière, die kleine Rieke (7, ihr Vater arbeitet auf der Werft), Hanne Hufschmidt und OB Jürgen Nimptsch bei der Einweihung des Schiffes



Jecke Taufe für Schiff „Bonn“

Emden – Die Nordseeküste ist nicht gerade eine Hochburg rheinischen Frohsinns. Deshalb werden sich einige Menschen in Emden gewundert haben, als mitten im April rotkostümierte Karnevalsjecke auftauchten. Der Grund: Die Ehrengarde der Stadt Bonn begleitete OB Jürgen Nimptsch in den Norden, als dort Hanne Hufschmidt, die Frau des Stadtoberhauptes, einen „Einsatzgruppenversorger“ der Bundeswehr auf den Namen „Bonn“ taufte. Diese Schiffe versorgen rund um die Welt die deutschen Truppen mit Nahrung, Wasser, Munition.

